



MIRTHA HERNÁNDEZ MIRANDA ASUMIÓ COMO DIRECTORA DEL LICEO LAS ÁNIMAS DE VALDIVIA EN 2022.

Directora de Liceo Las Ánimas: “Este premio confirma que estamos haciendo bien las cosas”

RECONOCIMIENTO. *Mirtha Hernández fue distinguida con el Premio LED 2025, que es otorgado por Impulso Docente.*

Oscar Gallardo Ríos

oscar.gallardo@australvaldivia.cl

Recientemente se conocieron públicamente los ganadores del Premio LED 2025, otorgado a nivel nacional por Impulso Docente junto a Fundación Mustakis y El Mercurio, resultando galardonada la directora del Liceo Las Ánimas, Mirtha Hernández, en la categoría Convivencia, Salud Mental y Vida Saludable.

En ese contexto, la profesional explicó que “esta es una nominación que hacen otras instituciones. En este caso, el año pasado vino el vicerrector de Inacap, nos comentó sobre estos premios, y que ellos al ver la gestión que había realizado en la escuela y los cambios que habíamos logrado, iba a nominarme. Llegamos a la final pero no logramos quedar entre los 30”.

Y continuó: “Este año nuevamente me llaman desde Inacap para decirme que me van a postular, luego se sumó el apoyo de otras instituciones como universidades, el Cesfam, el Ccosf, Carabineros, de particulares, y este año sí quedé entre los 30 premiados, ya que se entregan seis distinciones en cada

“

Tener este espacio seguro y garante de derechos para los niños, es fundamental para cambiar la visión del barrio, y mostrar que estamos generando instancias de cuidado para la niñez”.

Mirtha Hernández

Directora Liceo Las Ánimas

una de las cinco categorías”.

Con respecto al reconocimiento, la directora expresó que “estoy muy contenta, porque estamos en un sector donde muchas veces se habla de lo malo, y tener este espacio seguro y garante de derechos para los niños, es fundamental para que cambiemos esa visión del barrio, y para mostrar que estamos haciendo bien las cosas, que estamos generando instancias de cuidado para la niñez, y proyectarnos a seguir siéndolo. Este premio viene a confirmar que estamos haciendo bien las cosas, y que somos reconocidos en el barrio Las Ánimas”.

Mientras que sobre trabajo en el Liceo Las Ánimas comentó: “Cuando llegué mi propuesta fue de un liderazgo democrático, transformacional y distribuido. En ese sentido, hemos procurado siempre la participación de todos, hemos invitado a la gente a que sea proactiva, y sobretodo a generar este espacio seguro a través de no solamente una gestión interna, sino que el trabajo con redes”.

También precisó que: “Nosotros trabajamos mucho con redes externas, que no sólo nos apoyan en mantener la convivencia, sino que en gestionar una buena salud mental para toda la comunidad educativa. También trabajamos en la vida sana, ya que somos Escuela Modelo del IND, y tenemos convenios con Deportes Las Ánimas, Club Centenario, y otras instituciones. Además, trabajamos núcleos nativos con Conaf y la Municipalidad, los niños pertenecen a la red de observadores de humedales. Todo eso nos ha permitido tener esta propuesta de desarrollo integral de los estudiantes, y con instancias para que desarrollen habilidades sociales y aprendan sus contenidos”.